

# Neuer Vorstand bei eXodus

---

*Von Timo Westermann*

25. November 2019, 14:11

Der Pfadfinderstamm aus Siegburg Kaldauen hat einen neuen Vorstand

**Marisa Rath und Timo Westermann** wurden auf der Stammesversammlung am 17.11.2019 von den anderen Mitgliedern als Vorstand gewählt.





Unterstützt werden sie hierbei durch den neuen Kuraten Karl-Heinz Wahlen, der zuvor schon in Köln als Kurat Erfahrungen sammeln durfte.

Die Pfadfinder Kaldauen freuen sich auch immer über neue Mitglieder, die Gruppenstunden finden einmal in der Woche im Pfarrheim in Kaldauen statt. Kinder und Jugendliche zwischen 7 und 21 Jahren sind hier herzlich willkommen. Über Interessenten ab 21 Jahren freuen wir uns natürlich auch zur Unterstützung unserer Leiterrunde.

Bei Interesse gerne unter [vorstand@dpsg-kaldauen.de](mailto:vorstand@dpsg-kaldauen.de) (mailto:vorstand@dpsg-kaldauen.de) melden.